

## 尚絅高等学校

## 「交通講話」が行われました。

平成23年5月7日(土)、本校体育館にて、寺原自動車学校の千場昭司氏をはじめ同自動車学校のみなさんを講師にお招き、「交通講話」を実施しました。本校は、多くの自転車通学生を抱えています。基本的な交通ルール、交通マナーなどを丁寧に教えて頂きました。講演の終盤には、自転車を使った実技指導も行われ多くのことを学びました。日頃、何気なく運転している自転車ですが、常に緊張感をもって運転しなければ重大な事故を招きます。自転車も自動車と同じ車両であると自覚し、今後、自転車の安全運転を心掛けようと思います。



## 就職希望者のための就職講話

平成23年5月2日(月)、就職希望の3年生とその保護者を対象に、就職の心構えとその準備についての講演会を実施しました。講師の廣瀬修一氏は、コンベンション・社員教育プログラム開発も手掛けておられ、具体例を示して分かり易く解説してくださいました。その詳細は、進路指導部から発行する「春に向かって5月号」に掲載しました。講演内容は、就職希望者のみならず、いずれ就職をすすめる進学希望者にも大変有用な事柄でした。

熱く語られる廣瀬氏の話に、生徒も保護者も深く傾きながら聞き入っていました。また、大事なことをメモする様子も見られました。模擬面接も実施して頂き、講話を終える頃には、生徒の表情が一様にきりっと引き締まって見ました。



## 尚絅大学・尚絅大学短期大学部

## 認証評価結果について

平成22年度、尚絅大学は日本高等教育評価機構、尚絅大学短期大学部は短期大学基準協会による認証評価を受け、ともに評価基準を満たしていると認定されました。

※大学・短期大学は、教育研究・組織運営及び施設設備等の総合的な状況について、7年内に一度、文部科学大臣が認証する評価機関の実施する評価(認証評価)を受けることが義務付けられています。(学校教育法第109条第2項)



認定マーク(大学)

認定マーク(短期大学)

## 尚絅大学生活科学部 栄養学科

## 管理栄養士国家試験対策について

尚絅大学生活科学部は、平成18年開設以来、平成23年3月で第2期の卒業生を送り出し、同3月に実施された第25回管理栄養士国家試験の合格率は65.7%でした。なお一層の合格率向上に向け、本番と同じ形式の模擬試験やきめ細やかな対策講座等、国試対策の充実・強化に取り組んでいます。



## 尚絅中学校

## 中高一貫コース スタートしました。

中高一貫コースでは、6年を通して、「日常英会話」「英語スピーチ」の能力を身につけ、日本の文化や次世代のテーマである「生命・環境・エネルギー問題」に対応できる、国際的に活躍できる人材の育成を目指します。

英語の授業では、中高一貫用の教科書を使用し、毎週2回のネイティブ教師3名による少人数グループでの英会話の授業、パソコンを使ったe-Learningでの英語学習、尚絅塾(授業以外の特別授業)での交流活動や校外研修を通して、正確で美しい発音、インテネーション、リズムの習得を目指し、生徒の英語運用能力を高める英語教育を推進しています。また、副担任にはネイティブ教師を配置し、日常の学級朝礼・終礼を英語で実施し、英語の読み聞かせや「英語図書コーナー」の設置により、できるだけ多く英語に触れる機会を与えています。その他にも、自己表現能力を高めるため、英語によるスピーチ、ディベート、ディスカッションにも取り組みます。



## 中高一貫 礼法教育に力を入れています。

女子校ならではの落ち着いた雰囲気と伝統に培われた気風の中で、日本の伝統文化を学び、情操豊かな人格を育み、日本人としての自信と自觉を持った、国際社会で活躍できる女性を育てます。

総合的な学習の時間の「礼法」の授業では、外部講師を招いて各学年で「装道」「華道」「茶道」を学びます。学園管理棟地下には約60畳の和室があり、1学年での「装道」では歩き方や正座、お辞儀の仕方、立ち振る舞いの練習や浴衣の着姿の指導が行われ、1年後には浴衣が一人で着られるようになります。また、2・3学年では「華道」「茶道」の授業が行われ、3学年では保護者を招いてのお茶会も開催します。

毎年7月の「七夕祭」、1月の「かるた会」など、全学年で楽しみながら我が国古来の美徳と習俗を学び、大切にする心を育むような行事も組み込まれています。「礼法」の授業を通して身につけ、学んだものを日常生活や他の教科の中で生かし、美しい身のこなし、正しい言葉遣い、気持ちの良い挨拶ができる女性を育てます。



## 中高育友会総会が行われました。

平成23年5月14日(土)本校体育館にて育友会総会が行われました。平成23年度初めての総会ということで、まず校長の挨拶が始まり、平成23年度努力目標「STAGE23」についてや、職員の研修について若手研修や他校視察など積極的に実施する体制を作っているなど、生徒が心身ともに健康で自主自立の姿勢を育み、笑顔と活気にあふれた規律ある美しく落ちている学校づくりを目指し、全職員でサポートしていきたいと話がありました。また平成22年度の決算報告や平成23年度の予算について話し合われ、保護者新役員の紹介ではそれぞれ一言ずつ挨拶を頂きました。新育友会会长の高島さんの新役員としてのご挨拶後、最後に平成22年度までお世話をなった吉川育友会会长の挨拶で、「私と娘2人がずっと尚絅に縁があり、これからも応援していきたい」と心強い挨拶を頂きました。



## 尚絅高等学校

## 「EUがあなたの学校にやってくる」の講演が行われました。

平成23年5月10日(火)本校体育館にて、「EUがあなたの学校にやってくる」と題し、イタリア大使館から一等書記官シモーネ・トゥルッケッタ氏と文化学術担当官(通訳)コラード・モルテニ氏を講師にお招きし、講演会を実施しました。EU(欧州連合)に関する様々なお話を頂き、27の加盟国で構成されているEUの実態を知ることができました。お二人の母国であるイタリアのお話では、私たちに馴染みの深いスポーツ選手やイタリア料理のお話など、日本とイタリアの距離を近く感じることができました。EU圏内では、人やモノの移動が活発であり、私たちの目に映るEUはとても発展しています。その反面、27カ国との異なる国々のそれぞれの文化、宗教が存在し、共存・共栄の難しさも知りました。

